



ONDES

Emma, Anne-Marie et Bernadette vivent un calvaire depuis des années. Elles ont été déclarées hyperélectrosensibles par l'équipe du professeur Belpomme. Depuis, elles fuient les ondes et les champs électromagnétiques causés par l'électricité et les réseaux de téléphonie mobile. Depuis des années, elles recherchent des zones blanches sans ondes. Elles passent leurs nuits dans des écuries, des granges ou encore des grottes. Dans certains endroits de la Drôme, en France, elles trouvent des zones minuscules qui leur donnent un peu de répit malgré une ligne électrique à proximité et les téléphones portables des randonneurs qui passent. Les symptômes de l'électrosensibilité sont reconnus par l'OMS. Depuis décembre 2013, la France accorde des allocations pour handicapés aux personnes électrosensibles sans toutefois reconnaître leur maladie. Selon une étude suédoise, on estime que 3% de la population en Europe est sensible aux champs électromagnétiques à des degrés divers.

Kategorie: *Reportage*

Agentur: *Rezo.ch*

Kunde: *Rezo.ch*

Bilder: *«Hebdo», Nr. semaine 34, S. 39–42*

Bilder: *ONDES, en cours*

Bilder: *8*

Jean Revillard

Rezo.ch

Chemin de la Gravière 6

1227 Genf

Schweiz

Téléfon: +41 22 731 09 07

Mobile: +41 79 784 09 36

revillard@rezo.ch

www.rezo.ch